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青年部らしい 経済バロメーター
人口は...　将来の江南市を見てるようで…　　…orz
環境・暮らし分野は、なんとか踏ん張りました～

令和4年5月7日　鈴鹿の地にて

的確なる例会所見、ありがとうございます♪
１年間お世話になります。

「SDGs DE 地方創生」カードゲーム体験
講師：冨岡万輝（㈱カラフルコンテナ代表取締役）

担当：絆向上委員会メンバーの皆さん
設営ありがとうございました♪

担当：絆向上委員会、清水美朱副委員長
司会良好～♪

尾関 卓監事

令和３年度 YEG東海ブロック 
東海研鑽委員会　打ち上げ（納会）

鈴木 馨監事

恒川さん
（恒川木材）

市川さん
（市川インテリア店）

金本さん
（POT HOME）

松重さん
（心陽家）

小竹さん
（ELCEED）

兼岩さんの卒業を
みんなで

お祝いしました♪

松野会長挨拶

積極的にステキな指摘

このカードを用います

作戦会議

交渉中～

考え中～

成果を交換

作戦会議　その２

（40年後!?）結果発表！！４ターン終了
９
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